

Auf der MOTORRÄDER DORTMUND geht es natürlich auch um den Informationsaustausch. Die Hersteller sind vor Ort, viele Händler sind mit dabei und auch viele Experten aus dem Motorradbereich sprechen über ihre Erfahrungen. Das Magazin MOTORRAD hat unter anderem auch eine Bühne, auf der es um ganz unterschiedliche Themen geht. Beispielsweise darum, wie sich die neusten Modelle, die hier als Neuheiten vorgestellt werden, tatsächlich fahren, denn manch einer konnte die ja schon vor Monaten testen.

Anmoderation:

Auf der MOTORRÄDER DORTMUND geht es natürlich auch um den Informationsaustausch. Die Hersteller sind vor Ort, viele Händler sind mit dabei und auch viele Experten aus dem Motorradbereich sprechen über ihre Erfahrungen. Das Magazin MOTORRAD hat unter anderem auch eine Bühne, auf der es um ganz unterschiedliche Themen geht. Beispielsweise darum, wie sich die neusten Modelle, die hier als Neuheiten vorgestellt werden, tatsächlich fahren, denn manch einer konnte die ja schon vor Monaten testen. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mit einem der Experten getroffen.